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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

gouvernement
Question écrite n° 67414

Texte de la question

M. Éric Straumann interroge M. le Premier ministre sur le nombre d'anciens ministres de l'intérieur, de la justice,
des affaires étrangères et de la défense bénéficiant de la protection d'officier de sécurité. Il souhaite également
connaître le coût moyen par personne bénéficiant de cette protection, l'effectif moyen par ancien ministre des
agents affectés à cette mission et le volume du parc automobile mobilisé à cet effet.
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